



Fernández Noroña corrigió a Claudia Sheinbaum por “desaparición de plurinominales” en Reforma Electoral



El proyecto de [Reforma Electoral](#) que ha propuesto el presidente Andrés Manuel **López Obrador** ha causado confusión incluso dentro de los partidarios de la 4T. Tal es el caso del diputado federal Gerardo **Fernández Noroña** y de la jefa de gobierno **Claudia Sheinbaum**, que protagonizaron un “choque” respecto al contenido del proyecto que impulsa el titular del Ejecutivo.

Y es que, el legislador corrigió a la mandataria capitalina, pues ésta aseguró a través de un tuit que entre las medidas que implica la reforma, está la desaparición de senadurías y diputaciones plurinominales. Algo que **el integrante del Partido del Trabajo no dejó pasar** y respondió con la precisión correspondiente.